

Canciller de Angola llegará hoy a Cuba en visita oficial



La Habana, 4 jun (RHC) El canciller de Angola, Manuel Domingos Augusto, llegará a Cuba este martes 4 de junio para realizar una visita oficial.

En la isla el ministro angoleño de Relaciones Exteriores se reunirá con su homólogo, Bruno Rodríguez, y recorrerá instalaciones del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, en el Polo Científico de La Habana.

Cuba y Angola establecieron relaciones diplomáticas el 11 de noviembre de 1975, y desde entonces establecieron vínculos históricos forjados en la lucha por la independencia y defensa de la soberanía del país africano.

Durante más de 40 años desarrollaron nexos de cooperación en los sectores de la salud, construcción, educación, ciencia y tecnología, agricultura, defensa, energía y aguas.

Más de 800 especialistas cubanos de la salud prestan servicio en Angola.

En Cuba se forman dos mil 180 estudiantes angoleños, y hasta la fecha graduó a siete mil 995 profesionales de esa nación.

Angola apoya la lucha del pueblo cubano por poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. Desde 1992 ha votado en Naciones Unidas a favor de la resolución contra el criminal cerco.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/192556-canciller-de-angola-llegara-hoy-a-cuba-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba